



令和7年5月27日(火)

# 東彼杵中だより

文責：校長 正尾 敏

第8号

## 東彼杵郡中総体 東彼杵中学校 躍進！



### <東彼杵郡中総体 球技・武道大会 結果>

#### 【卓球】

団体戦：東彼杵3-0川棚 東彼杵3-2波佐見 **優勝**

個人戦：1位 **優勝**

#### 【バレーボール】

東彼杵2-1波佐見 東彼杵0-2川棚 **準優勝**

#### 【バスケットボール】

男子：東彼杵76-32波佐見 東彼杵58-55川棚 **優勝**

女子：東彼杵21-101波佐見 東彼杵38-99川棚 **3位**

#### 【ソフトテニス】

男子：東彼杵3-0川棚 東彼杵2-1波佐見 **優勝**

女子：東彼杵3-0川棚 東彼杵2-1波佐見 **優勝**

#### 個人戦

男子：1位 **優勝**ペア 2位 **優勝**ペア

女子：1位： **優勝**ペア 2位： **優勝**ペア

#### 【剣道男子】

団体戦：東彼杵中 **優勝**

個人戦：1位： **優勝** 2位： **優勝**

優勝旗5本 持ち帰りました

## 東彼杵郡中総体を終えて（総評）



朝から天候が心配されましたが、午前中は曇天のもと、無事に25日に東彼杵郡中総体球技・武道大会のすべての競技が予定通りに開催されました。私は競技部長として、卓球競技と女子ソフトテニス競技を参観させていただきましたが、両競技ともに団体優勝そして個人戦1位・2位と素晴らしい結果を残してくれました。卓球競技は東彼杵中として初優勝、ソフトテニス女子は5年ぶりの優勝です。卓球はベスト4はすべて東彼杵中学生、そしてソフトテニスもベスト4に3ペアが入る健闘ぶりでした。

また、ソフトテニス男子は昨年に引きつづき2年連続の団体優勝と個人戦1・2位と持ち前の実力を発揮してくれました。剣道男子も新人戦に引き続き、団体戦・個人戦ともに県大会での活躍が期待されます。

最後に、バスケットボール男子は平成5年（彼杵中）、平成7年（千綿中）以来の30年ぶりの快挙を成し遂げてくれました。川棚戦では17点差を逆転し、歓喜の優勝を成し遂げてくれました。

## 学びに向かうための強調月間（6月）



新年度がスタートして早くも2か月が過ぎようとしています。生徒たちも新たな人間関係を構築するとともに、新しい学級にも慣れ、緊張感が薄れ、本来の姿が表れる時期でもあります。

授業を巡回していると、授業態度でやや気になる場面に出くわすことも増えてまいりました。そこで、6月を「学びに向かうための強調月間」と名付け、全ての職員でTeam Teachingを実施することになりました。教科・学年問わず、全ての教職員に週1時間を目途にT.T.として指導に入ってもらいます。私たち管理職も授業で指導させていただきます。何とか、今後1年間を落ち着いた状態で生徒が学びに向かうことができるよう取り組んでまいります。

## 東彼杵中 学校教育目標

### ふるさと東彼杵を誇りに思い、たくましく 生きる力をもった生徒の育成